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新生徒会役員が決春ιlきした r

生徒会役員の任命式があり、新生徒会役員が決まりま
した。今からた<さん思しヽ、悩むこともあると思います。
しか し、その何倍も達成感や充実感があります。伝統を
受け継ぎながら、皆さんの新 しい風を思う存分吹かせて
欲しいと期待しています。

1日 役員の皆さん、本当にご苦労様でした。皆さんの残
した伝統は、新役員に受け継がれ益な西郷中学校をよ<
して <れると思います。今年の生徒会ス回―ガン「挑戦
貢献 継続」をもとに取り組んだ数々の行事やその姿

勢は素晴らしかつたと思しヽます。本当にありがとうござ
いました。

新役員のL●Lさ
んは次のとおりです。

生徒会長       山本美咲姫さん12年 )

生徒会日1会長     中武 龍希さん12年

生徒会書記      1ヽ田 夢空さん11年 )

全校学習委員     中日 聡太さん12年 )

全校学習日1委員長   甲斐 光祐さん11年 )

全校生活健康委員長  森日 和 さん12年 )

全校生活健康El委員長 西日 桜矢さん11年 )

薫櫻短歌賞に入賞じ審した r

11月 3日 に葉桜短歌表彰式が行われました。西郷中

からは、 1年生の田中莉乃さんと3年生の小野翔大さん

が中学生の部で見事入賞しま t/た !おめでとうございま

す !!

年 日中 莉乃さん

催馬楽の 声に合わせて リズム良く
初早乙女の 豊作祈願

講評から :初早乙女ということばがよい。初がきいてる。

3年  小野 翔太さん

早乙女へ はやしを送る 催馬楽だ
御田の里に 響き渡るよ

講評から :丁寧に詠んでいる。千年の伝統を感じさせる。

いよいよ三者面談が始きιl春す′
11/25(月 )から3年生の

三者面談が始まります。子供たち

の夢や希望を0+えるための大切な

相談です。 1,2年 生の保護者の

皆様も、ご家庭でお子様の進路に

ついてぜひ話題にして<ださい。

気 持 ちのよいあいさつ講
生徒会生活健康委員会の西EB郁弥さんと森田和さんが

講師となり、全校生徒を対象に「気持ちのよいあいさつ
講座」を開催 しました。二人の実演によるわかりやすい
内容でした。ますます西郷中のあいさつはよ<なると思
います。

県中学校散季体育大会結果

11月 3、 4日 に県中学校秋季体育大会が開催されま
した。男女のソフ トテニス部の子供たちが 地区代表とし
て出場しました。残念ながら2回戦へ進むことはできま
せんでしたが、次年度の大会に向けて手応えを感じたよ
うです。

県中学校駅伝競走大会結果

11月 10日 (日 )に県中学校駅伝競走大会が開催され
ました。西郷中は、地区代表としてこの大会に出場 しま
した。応援ありがとうございました。
結果は、次のとおりです。(20校参加)

17位   1時 間 11分 50秒

機内サイエンスコンクーfL結果

毎年、理科担当の熊本先生が中,い となり

「校内サイエンスコンクール」を開催してい
ます。本年度は、二人の生徒が入賞しました。
最優秀賞
2年 山本光咲姫さん
研究テーマ「食品のにおいでカビ防止」
優秀賞
1年 田中 莉乃さん
研究テーマ「冷蔵庫いらずのアイス作 り」

おめでとうございます ::
英語検定合格
5級 5名 4級  1名 3級 4名

英単語 シ ‐ rθ θ席以上ノ
1年生 8名  2年生 3名  3年生 5名

漱体カ テス ト 総合評価ハ
1年生 4名  2年生 1名 3年生7名

おネL

令和 3年 4月 1日 開校予定の義
務教育学校校名募集へのご協力あ
りがとうございました。おかげさまで、多<の応募をい
ただきました。今後は、開校準備委員会にて検討して参
ります。ご協力ありがとうございました。

頸鑢凸嘔


